
教育委員会の説明を聞いて（園行事のアンケートからの抜粋） 

 

・知らなかったので、説明会があった事で、今後どういう状況になっていくのかがなんとな

く想像できた。 

・とてもわかりやすく説明してくださったのでよかったです。 

・複式学級には正直不安がかなりあり、お話をきいても全部の不安が拭えた訳ではないです

が、聞く前よりは複式なことによるデメリットをカバーする対策などはきけて良かったで

す。 

・良かったと思います。実際にやってみないと分からない所ですが、事前に実例など教えて

頂き、イメージはしやすくなったと思います。 

・複式学級について話を聞けて、学習面においては不安がだいぶ解消されました。 

・複式学級について、みなさんと交流したことで、違う視点で考えることもできました。 

・よく分かってないところがあります。お兄ちゃんが、2年生と一緒に体育をやっている時

があるようです。なので、陶でいじめなどの人間関係は大丈夫だと思います。複式クラス

になったら、勉強のほうが不安なところがあります。 

・私は自分の子供が中学の合併１年目も、陶小学校の体育・音楽の複式学級も今、経験して

いますので…。ただ、複式学級になっても子供が少ない陶町。子供たちに負担のない学校

生活になればいいなと思うばかりです。親は見守ります。また実際に始まって子供の声や

参観日などを見て気になることがあれば伝えたいと思います。 

・まだ、話を聞いただけだと実感がわかないですが。学力や、子供達同士が仲良く過ごせる

のかなと思いました。 

・複式学級について、よく分かりました。疑問に思っていた事にも、丁寧に答えてくださり、

理解が深まりました。 

・複式学級の疑問や心配事に具体例を出しながら答えて頂けたので分かりやすかったです。 

・まだ不安は残るもののやるからには学校の体制や先生方の指導をしっかり理解した上で

子どもにも対応していけるよう理解と関心を深めたいと思った。入学前までにもう少し詳

しく説明を聞きたいと思う。 

・複式学級というものがどういうものか少しわかりました！ 
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